

MUZ - Musikzentrale Nürnberg e.V.

Jugendkulturprojekte

Fürther Str. 63

90429 Nürnberg

Web: www.musikzentrale.com

www.facebook.com/musikzentrale.nuernberg

www.facebook.com/muzclubnbg

www.instagram.com/musikzentrale_nuernberg

Resümee MuJuKu-Studioprojekt 2023/24

Das MuJuKu-Studioprojekt konnte bei seiner 12. Auflage 2023/24 für die Aufnahmen im Tonstudio der Musikzentrale Nürnberg e.V. und den Workshops zu den Themenbereichen Bühnenperformance, Grafikdesign und Songwriting, insgesamt 37 Schüler*innen aus den beiden kooperierenden Schulen der Stadtteile Eberhardshof/Muggenhof und Gostenhof (Dürer-Gymnasium und Geschwister-Scholl-Realschule) direkt und aktiv einbinden. Während des Studioprojekts wurden unter professioneller technischer sowie pädagogischer Anleitung insgesamt elf Liedbeiträge aufgenommen und im Anschluss auf CD gepresst.

Beim Abschlusskonzert, der MuJuKu-Releaseparty am 01.03.2024 im MUZclub, haben ca. 120 Personen den Schüler*innen bei ihren Auftritten beigewohnt. Zur Veranstaltung sind zudem Vertreter*innen der Fördergeldgebenden (Stadtteilkoordination Nürnberger Westen & Rotary Club Nürnberg/Fürth) sowie diverse Kooperationspartner*innen (z.B. klasse.im.puls, Kinder- und Jugendhaus TetriX der Stadt Nürnberg) erschienen.

Des Weiteren hat das Medienzentrum Parabol e.V. im Rahmen des Projekts einen medialen Beitrag produziert. Während der Aufnahmen im Tonstudio wurden Interviews mit den Teilnehmenden, der Projektleitung und beteiligten Lehrkräften aufgenommen. Auch während der Releaseparty wurden Aufnahmen gemacht. Die geführten Interviews wurden bereits als Radiobeitrag bei der Sendung „Junge Talente“ auf egoFM gesendet. Der gesamte Beitrag zum Projekt wird am 06.04.2024 in visueller Form im Format „Polaris“ des Frankenfernsehens ausgestrahlt, zudem wird er über Youtube sowie in der Mediathek des Frankenfernsehens zu finden sein. Ziel der Beiträge ist es u.a., für die nächsten Ausgaben des Projekts eine größere Reichweite in den Stadtteilen zu erzeugen sowie als Anschauungsmaterial für Werbezwecke an den beteiligten Schulen zu dienen.

Die Musikzentrale Nürnberg e.V. freut sich über den erfolgreichen Projektabschluss 2023/24 sowie die vielen positiven bis euphorischen Rückmeldungen der Projektteilnehmenden. Das MuJuKu-Studioprojekt soll auf Basis der positiven Entwicklung der vergangenen Jahre und der hohen Nachfrage auch zukünftig im selben Umfang durchgeführt werden. Die Musikzentrale hofft demnach auf erneute Förderung durch die beteiligten Projektpartner*innen und Fördergeber*innen.

Max Eichler

März 2024



